

みらいだより

10/11（土）に行いました1～5歳児の運動会では、たくさんの声援と温かい拍手をいただきましてありがとうございました。運動会の取り組みを経て、子どもたちは自信をつけてまた一つ成長したようです。年長ひかり組でうんていや竹登りにその後も取り組み、日々自己ベストを更新している子もいます。年中そら組では、ひかり組にあこがれをもってマネをし、手にがんばり豆を作る子が増えています。

アンケートの一部を下にご紹介します。

月	日	曜	行 事 予 定
11	1	土	お弁当の日
	5	水	遠足（ひかり）
	10	月	焼き芋会
	11	火	人形劇鑑賞 身体測定（どんぐり・そら）
	13	木	身体測定（りす・うさぎ）
	14	金	身体測定（たけのこ・ひかり）
	15	土	保護者交流会 (うさぎ・そら・ひかり) お弁当の日
	31	金	交通安全教室（ひかり）



※変更の場合あり



一人ひとりが主人公の運動会
頑張る姿が輝いていました☆



運動会アンケートより（一部抜粋）

【たけのこ組／1歳児】いつも通りのパフォーマンスができるよう、あえてBGMを流さなかったと聞いて驚きましたが、本当にその通りだと思いました。普段と同じように先生やお友達がそばにいることで、子どもたちの自然な姿が引き出されていたように感じました。

【りす組／2歳児】運動会メニューではなく、いつもやっていることを見せてくれるの本当に素晴らしいです^ ^ 親も普段の様子や成長が見れますし、運動会メニューだったら恥ずかしがり屋の子や運動が好きでない子は楽しく出来ないとよく他の園で聞きますが、どの子にとっても良い時間が過ごせるように感じます。

【うさぎ組／3歳児】あと何回寝たら運動会かな？と毎日聞いてくるので、去年よりも楽しみにしてる様子が見られました。一人一人のペースに合わせて進行しているのが、なかなか他ではなくてすごくいいなと思いました。

【そら組／4歳児】がんばれー！と大声で応援する子どもたちの姿と、保護者の皆さんの温かい声援と眼差しに涙が出そうでした。子どもたちのやりとり、そのままの様子が見れてよかったです。みどりの森でしか感じられない子ども達の日常を感じました。また葛藤に向き合っていく先生たちの温かい姿も感動しました！

【ひかり組／5歳児】その子が出来るまで、やりきるまで待ってあげる先生達の姿勢にもとても感動しました。手を貸してあげそうな場面でその子の意思を尊重する、中々出来ることではないです。そして園児達の諦めずにやりきる、失敗しても何度も挑戦する姿勢がかっこよくてとても勉強になりました。私もこの様な姿を子供達に見せていける親になりたい、と再確認させていただきました。応援してくれる周りの子達も掛け声もすばらしくて、学べることがたくさんある素敵な運動会だなと本当に感動しました。